

交流センターだより 第7号

発行：鶴いこいの里交流センター

連絡先：0833-92-0003

発行：平成22年1月15日

発行元：鶴いこいの里交流センター

協力：鶴里コミュニティ協議会 八代地区社会福祉協議会
八代地区自治会連合会

あけましておめでとうございます。

今年も皆様にとりまして、良い年になりますように。

交流センターだより関係団体より新年のご挨拶

鶴里コミュニティ協議会
会長 西田 孝美

明けましておめでとうございます。

今年が皆様方にとりまして、健康で幸多き年でありますようお祈り申し上げます。

昨年は春のグランドゴルフに始まり秋の収穫祭まで多くの行事を開催し、参加いただいた方々の熱意が大会を盛り上げすばらしい成果をあげることが出来ました。人口減が続く中ではありますが地域活力は建材なり、そう実感した一年でした。

新年になりましても、相変わらず経済不況は続き先行きの見通せない現状が田舎暮らしの私達にも影を落としています。

(古来、農村人は困苦欠乏の中で悪戦苦闘に明け暮れながらも自ら足れりとなす一貫した意識の流れに生きてきた)・・・と、ある民俗学の書に記されておりました。世俗に流されることなく試練を克服した先人達の生き様は私達の手本です。

子や孫の為に、すばらしい里を共に知恵を出し合って守りましょう。

八代地区社会福祉協議会
会長 徳本 仁

明けましておめでとうございます。

新しい年を迎えられ皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

昨年は政権交代があり、また新型インフルエンザの流行等政治的・社会的にも変化の年でありました。景気も回復せず社会福祉の問題は山積みしております。

当八代地区社会福祉協議会は一昨年設立され2年目を迎え、昨年は敬老会・生き生き健康教室・友愛訪問・歳末助け合い活動・共同募金活動・福祉員研修等進めて参りました。この間、理事の皆さん・民生児童委員・福祉員のみなさんを初め多くの方々にご協力・ご支援を賜り誠にありがとうございました。

新しい年を迎え、また新たな気持ちで役員一同頑張ってお参りたいと思っております。

皆様からのご要望がありましたらご遠慮なくお知らせ下さい。本年もよろしくお祈りいたします。

八代地区連合自治会
会長 上田 悟

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。さて、八代村詩の序文の初めに、亘理正先生が次のように書いておられます。

よりよい明日をつくるためには今日をよく知らなければなりません。

今日を知るためには明日を知らなければなりません。

明日は今日の明日であり、今日は昨日の明日であります。

「故（ふる）きを温（たづ）ねて、新しきを知る」と言われるゆえんでありましょ、と書いておられます。

八代地域も、09年11月30日現在で、人口830人、高齢化率43.6%と厳しい生活環境となっています。各自治会長さんと手をたずさえて、なんとかこの冬の時代を乗りきり、次の世代に繋ぎたいと思っています。

今年も宜しくお願い申し上げます。

鶴いこいの里交流センター
公民館主事 矢野 善信

改めまして、新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願い申し上げます

さて、今年の干支はトラ！！昨年までの前任者は、頑張ってその年の干支を写真で紹介していたようですが、なかなかトラとなると・・・来年の話をするとう鬼に笑われてしまいそうですが、今回は、その年の干支も写真でご紹介させていただかたらと思っております。ちなみに、私事でお話させていただくと、昨年の干支はウシでございました。実は私、年男だったのです。その年に、この鶴いこいの里交流センターへの転勤が決まり、皆様方の暖かいお心に支えられ、また、様々な人々に、ご協力、ご支援、元気をいただきながら、何とか年を越すことができました。これは、八代地区の皆様や、私をサポートしてくださった周りの人々、同職員がいてくれたからこそ、今の私があると感謝の気持ちでいっぱい
です。

今年の4月（私の異動がなければ・・・(^^;)）からは、2年目に入りますが、まだまだ力の至らないところばかりで皆様には、大変にご迷惑をお掛けす事も多いかと思っておりますが、何とぞよろしくお願い申し上げます。

八代子ども会主催のどんと焼きを開催しました！！

1月10日(日)に、八代地区子ども会主催による恒例の『どんと焼き』を開催しました。この日は、天気も良く絶好の日よりで、早朝からお父さん達にやぐら等の準備をしてもらい、立派なやぐらでどんと焼きを行うことができました。子ども達には、冬休みに書いてもらった書初めを『もっと字が上手くなるように！！』との思いを込めて、火の中に投げ入れました。みんな、自分の書いた書初めの灰は空高くに舞い上がったかな？その後、お母さん達に美味しいぜんざいを作ってもらって、ゲームをしながら美味しい日を過ごせたと思います。

最後になりますが、お忙しい中、ご協力いただいた沢山の方々、大変にお世話になり誠にありがとうございました。今後とも、よろしくお願い致します。



鶴里コミュニティ協議会(八代地区文化作品展実行委員会)よりお礼

平成21年八代地区文化作品展について

文化作品展ではコミュニティの方々には前日の会場設定・

最終日の片付けとご多用のおり大変にお世話になりました。11月7・8日と2日間開催し、出展者数103作品 入場者数200名以上の方々が来られ盛大に行われました。どれも、素晴らしい作品で、出展の多さに驚きました。皆さんのひごろの積み重ねや努力は大変なものだと大変勉強になりました。

作品展に来られた方の感想を少し紹介させていただきます。

- ・ 八代の発展のために是非続けてほしい
- ・ 作品の向うに八代の方々の顔が見える
- ・ 大変にあたたかい展示でした。次回が楽しみです。
- ・ 素朴な感じが良かった。
- ・ 最高！！よかった！！また来ます。

入場者の方々にも満足されたことと思います。

出品者の方、入場者の方が一体となってあったかい空気に包まれた二日間でした。

いきいき郷土史懇話会 会員募集

八代の鶴里文化や郷土の史跡などについて話し合い散策 してみませんか

※ 現在いきいきサロンの第一弾として「いきいきけんこう教室」を毎月1回開催していますが好評で20数名の方が参加しておられます。郷土史懇話会はいきいきサロンの第2弾として開催の予定です。

目的は 気軽に集まって八代の集落にある史跡・文化について話し合い・散策しお互いの交流を深めることにあります。

老若男女を問わず誰でも参加できます。興味のある方はどうぞ参加してください。月1回の予定で開催します。

開催日時 毎月第3火曜日13時30分からの予定です。2月より開催

場所 鶴いこいの里交流センター

会費 無料

※ 詳細は集まって決めます。

申込 下記様式にて鶴いこいの里交流センター(八代支所)へ

連絡先 八代地区社会福祉協議会

いきいきサロン世話人 徳本 仁 91-2036

いきいき郷土史懇話会申込書

氏名	地区名	年齢